

Pierre Nkurunziza reçoit le Prix panafricain de lutte contre le paludisme

PANA, 01 février 2012 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a pris possession, mercredi, du Prix de l'Alliance des dirigeants africains contre le paludisme qui lui avait été décerné par le 18^{ème} sommet de l'Afrique (UA), tenu lundi à Addis-Abeba, en Ethiopie, a constaté la PANA sur place. L'Alliance est soutenue par la Banque mondiale dans ses efforts visant à mettre fin aux décès dus au paludisme qui sévit encore à grande échelle sur le continent africain.

C'est le premier vice-président de la République du Burundi, Théronce Sinunguruza, qui avait représenté le Burundi au 18^{ème} sommet de l'UA et qui est rentré avec le prix pour le remettre solennellement, à son tour, ce mercredi, au président Nkurunziza. A la réception du prix, le président burundais s'est dit "satisfait" de la reconnaissance et du couronnement par les pairs de ses efforts dans la lutte contre une maladie qui constitue aujourd'hui encore la première cause de mortalité et de morbidité au Burundi. Pour le président burundais, le succès dans la lutte contre le paludisme dans le pays est venu de la vulgarisation et la distribution à grande échelle des moustiquaires imprégnées d'insecticide, la sensibilisation de la population à l'hygiène, la multiplication des centres de santé ou encore la gratuité des soins en faveur des enfants de moins de cinq ans et des femmes enceintes qui sont les deux catégories les plus vulnérables aux piqûres de moustiques. Le président burundais reçoit un prix décerné par l'Alliance des chefs d'Etat Africain contre la malaria. Source Xinhua Le chef de l'Etat burundais Pierre Nkurunziza a reçu mercredi, des mains de son premier vice-président Théronce Sinunguruza qui vient de rentrer du 18^{ème} Sommet de l'UA, un prix d'excellence décerné par l'Alliance des chefs d'Etat de l'UA dans la lutte contre la Malaria. « Nous venons de recevoir ce prix consacré par une Association des Chefs d'Etat de l'Afrique mais aussi appuyé par la Banque mondiale en reconnaissance du programme de lutte contre la malaria que nous avons initié dans notre pays », a déclaré le président Pierre Nkurunziza. Ce programme concerne les mesures de gratuité des soins de santé que son gouvernement a prises en faveur des enfants de moins de cinq ans et des femmes qui accouchent dans les structures de soins publiques, les deux catégories de personnes étant les plus vulnérables face à la malaria. Il a également fait savoir que c'est en reconnaissance des initiatives de la présidence pour ce qui est de la construction à grande échelle des centres de santé à travers le pays, surtout là où il n'y en avait pas. Ces initiatives ont été prises dans le cadre de ce qu'on a appelé les Travaux de Développement Communautaire qui concernent non seulement la construction des infrastructures hospitalières, mais aussi la plantation des arbres y compris surtout les arbres fruitiers, et la construction d'autres infrastructures publiques. Outre le Burundi, des prix ont été décernés au Rwanda et au Mozambique pour leur rôle dans la lutte contre le paludisme.